



上真野 2023 創立150年



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

チャレンジ!! キラリと輝く自分、友達、学校、ふるさと ~よさに気づき 伝え合い つながろう~

プールでの水泳学習が始まりました!!

梅雨の最中ですが、気温が高く、プールの水も水遊びや水泳に適した水温になりました。子どもたちが楽しみにしていたプールでの学習がいよいよ始まりました。プールからは、毎日子どもたちの元気な声が聞こえ、どの学年も楽しそうに水遊びや水泳をしています。保護者の皆様にプール清掃をしていただいたおかげで、きれいなプールで気持ちよく学習を始めることができました。これからも規定の温度を上回ればプール利用が可能になります。毎朝の健康観察、カードの記入、水着の準備などのご協力をよろしくお願いいたします。



南相馬市小学校長会と南相馬市教育委員会の協議の結果、今年度も夏休み中のプール開放は実施しないことになりました。プールの利用は一学期末までとなります。(南相馬市内の全ての小学校で同じです。) 水泳記録会は7月14日(金)に行います。詳しくは各学年からの学年だよりをご覧ください。



上真野農園の収穫!!

生活科や理科の学習として、花壇や畑で野菜を育てています。3・4年生は、育てていたキュウリとズッキーニを収穫しました。収穫したキュウリは、味噌やマヨネーズを付けておいしくいただきました。これからも上真野農園ではたくさんの野菜が実ります。楽しみです。

※新しい用務員さんをご紹介します。

但野 久美 さんです。よろしくお願いいたします。(前任の富田正人さんは都合により退職しました。)